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ASSEMBLÉE NATIONALE
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A 31
Question écrite n° 72547

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement
sur le fait que l'autoroute A 31 entre Metz et Thionville et la voie rapide à l'entrée est de Metz supportent un trafic
très important qui justifierait un éclairage en continu. Or non seulement rien n'est prévu pour étendre l'éclairage
mais des sections qui étaient jusqu'à présent éclairées cessent de l'être. Les services de l'équipement ont en
effet indiqué que faute de financement ils ne pouvaient plus assurer l'éclairage de certaines sections. Elle lui
demande, en conséquence, quelles sont les mesures envisagées pour remédier à cette situation qui porte
atteinte à la sécurité publique.
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